

*San Luis Potosí, S.L.P a 24 de agosto de 2020*

## **PRI lanza propuestas a favor de los jóvenes emprendedores**

- Acceso a créditos con el aval de gobierno federal, cero impuestos por dos años y acceso a subsidios para jóvenes menores de 30 años que emprendan proyectos productivos, son necesarios para un sector que enfrentará retos difíciles ante las condiciones en las que nos encontramos, señaló Martha Orta, secretaria de Participación Política del CDE del PRI.

La desaparición de organismos desconcentrados ha dejado en la indefensión a los jóvenes emprendedores, una gran cantidad de proyectos se quedaron en el escritorio, señaló la secretaria de participación política del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI Martha Orta Rodríguez, quien en representación del presidente del CDE Elías Pesina, dio a conocer las propuestas del Revolucionario Institucional para sortear esta situación y que se pueda apoyar a los jóvenes que quieren iniciar una empresa.

Orta Rodríguez señaló que con la desaparición de organismos como el Instituto Nacional del Emprendedor (INADEM) 10 millones de personas, sobre todo jóvenes se quedaron sin opciones para desarrollar sus proyectos y preocupa, completó, que en seis meses el gobierno de Morena sólo ejerciera 11 por ciento del presupuesto para apoyar a los jóvenes.

Es por ello que desde el PRI se lanzaron propuestas que generen para que los jóvenes puedan generar opciones para emprender sus negocios y desarrollarse profesional y personalmente.

Que los jóvenes puedan acceder a créditos en los que el gobierno federal sea el aval, para impulsar a los emprendedores, además que aquellos jóvenes menores de 30 años que inicien proyectos accedan a programas de cero impuestos en los primeros dos años de trabajo.

Muchas veces, completó Orta Rodríguez, el cumplimiento de las cuotas patronales son uno de los obstáculos más difíciles para las empresas de reciente creación, es por ello que el PRI propone que se otorgue un subsidio de 100 por ciento a cuotas

patronales para nuevas Micro y Pequeñas Empresas, que son las principales generadoras de empleo en la economía mexicana.

Asimismo, dijo la secretaria de participación política, se debe impulsar la Alianza Nacional Educar para Emprender, donde se reúnan todas las escuelas públicas y privadas desde el nivel medio superior y superior a las empresas y a todos los niveles de gobierno, donde se otorgue a los jóvenes herramientas para que su negocio sea exitoso.

Estas propuestas contribuirán para que los jóvenes puedan hacer frente a las difíciles condiciones políticas que enfrentamos, donde ellos presentan especial vulnerabilidad ante el desdén del gobierno de MORENA.

Finalmente y en otro tema, Orta Rodríguez informó que en jornadas de trabajo coordinadas por el presidente del CDE Elías Pesina, la renovación de los Comités Municipales presenta 80 por ciento de avance, mediante diálogo y consensos, con registros de planillas únicas prácticamente en la totalidad de los municipios, donde ya se hacen los preparativos para cumplir con los calendarios y las agendas políticas que permitan llegar a 2021 fortalecidos y renovados, además resaltó que gracias a las reformas estatutarias que se aprobaron recién por el Consejo Político Nacional, se dieron pasos importantes por la erradicación de la violencia política de género toda vez que no se aceptará la candidatura de quien tenga antecedentes de violencia contra la mujer “esto eleva el estándar de calidad para los candidatos que postule el PRI en la próxima elección”.

- 000-